



Arbeitszeugnis

Herr Ralf Martin, geboren am 10.10.1964 in Sobernheim, war vom 15.01.2000 bis zum 31.10.2009 in unserem Ingenieurbüro als Entwickler für kundenspezifische Software beschäftigt.

Die Hauptarbeitsfelder unsers Unternehmens liegen in der Qualitätssicherung, Messtechnik, Akustik und der Softwareentwicklung. Für unsere Kunden planen und realisieren wir individuell zugeschnittene Lösungen.

Ein größeres Projekt von Herrn Martin war die Planung und Entwicklung einer eigenen Mess-Software zur Visualisierung von Messsignalen. Dazu gehörte im Schwerpunkt die Programmierung unterschiedlicher Schnittstellen und Treiber für Industrie-Messgeräte in der Sprache C++.

Bei der Entwicklung unseres Qualitätssicherungssystems NeQS war Herr Martin mit der Programmierung, Inbetriebnahme, Wartung, Kundenbetreuung und -schulung betraut.

Weiterhin übernahm Herr Martin die eigenverantwortliche Abwicklung von Kundenaufträgen, die sich von der Auftragsannahme bis hin zur abschließenden Rechnungsstellung erstreckte.

Die Betreuung unseres Windows- und Linux-Servers, sowie des Backup-Systems fielen ebenso in den Aufgabenbereich von Herrn Martin, wie die Administration aller Arbeitsplatzrechner und die IT-Sicherheit.

Auf Grund seines breiten Fachwissens konnte Herr Martin auch eigenverantwortlich bei verschiedenen Hardwareprojekten eingesetzt werden, unter anderem bei der Entwicklung einer eigenen PC-Soundkarte und eines technischen Modells zur Demonstration unseres Qualitätssicherungssystems.

Auch bei der Erstellung unserer Infobroschüren, Präsentationen und Produkt-Videos zeigte sich Herr Martin überdurchschnittlich engagiert und arbeitete sogar teilweise in seiner Freizeit an den Projekten weiter. Seine ausgeprägten kreativen Fähigkeiten konnte er hier ebenso gut einbringen wie bei der Gestaltung unserer Homepage.

Während seiner Tätigkeit in unserem Hause zeigte Herr Martin stets Initiative, großen Fleiß und Eifer. Er verfügte über ein sehr gutes und fundiertes Fachwissen, die Qualität seiner Arbeit erfüllte höchste Ansprüche. Herr Martin bewältigte in kurzer Zeit ein hohes Arbeitspensum, und bei allen Tätigkeiten konnte ihm ein hohes Maß an Selbständigkeit eingeräumt werden. Er hat die ihm übertragenen Arbeiten stets zu unserer vollsten Zufriedenheit erledigt und brachte dabei auch viele eigene Ideen und Verbesserungen ein.

Herr Martin war für Kunden, Kollegen und Vorgesetzte stets ein geschätzter Gesprächspartner, sein Verhalten war vorbildlich. Er verlässt unser Unternehmen auf eigenen Wunsch zum 31.10.2009.

Wir bedauern die Entscheidung von Herrn Martin sehr und danken Ihm für die stets sehr guten Leistungen. Auf seinem weiteren privaten und beruflichen Lebensweg wünschen wir Herrn Martin alles Gute und viel Erfolg.

Dörth, den 31. Oktober 2009

Nehring PC Messtechnik



Alejandro Nehring